

# Der sportliche Anfang der Münchner

„BMW 02er“ steht im Mittelpunkt des Youngtimer Treffens auf dem Parkplatz der Gemeindehalle

**SULZHEIM** (red). Der „02 Club Rhein-Main“ feiert sein 35-jähriges Club-Bestehen und veranstaltet am Wochenende des 2. und 3. Juli sein „BMW 02 und Youngtimer“-Treffen auf dem Parkplatz an der Gemeindehalle.

Hierzu sind alle eingeladen, die an klassischen Fahrzeugen der Münchner Autobauer Interesse haben – ob mit oder ohne Fahrzeug. Das über die Region hinaus bekannte Event wird von vielen Enthusiasten aus mit ihren automobilen Klassikern besucht.

Im Mittelpunkt steht die legendäre 02-Baureihe, die zwischen 1966 und 1977 produziert wurde und den sportlichen Ruf der Marke maßgeblich geprägt hat.

Seit den 1980er Jahren hat sich das Treffen zunächst als reines „02 Treffen“ einen Namen gemacht und lockte in den Anfangszeiten sogar einige 100 Fahrzeuge dieser Baureihe an. Die Veranstaltung ist jedoch bereits seit langem ein generelles BMW-„Old- und Youngtimer“-Treffen. Daraus ergibt sich stets ein inte-



**Alte Schätzchen gibt es beim 31. „BMW 02 & Youngtimer“-Treffen zu sehen.**

Foto: BMW 02 Club Rhein-Main

ressanter Typen-Mix über alle Baureihen, die seit den 1960er Jahren produziert wurden. Mittlerweile ist der Rahmen überschaubarer und der persönliche Kontakt dadurch erleichtert.

Los geht es am Samstag ab 13 Uhr. Der Nachmittag steht üblicherweise im Zeichen der etwas weiter Angereisten und deren Eintreffen sowie einigen kurzfristigen kleineren Programmpunk-

ten, die nach Lust und Interesse der Teilnehmer vor Ort angeboten werden.

Gegen 19 Uhr startet die „BMW Oldtimer Party“ mit zeitgenössischer Musik und gemütlichem Beisammensein unter Gleichgesinnten mit allen Interessierten.

Am Sonntag beginnt der Tag mit einem Frühstücksbüffet für Übernachtungsgäste und früh Anreisende. Gegen 10 Uhr ist eine ge-

meinsame Ausfahrt in die Umgebung geplant. Danach ist Showtime für die Fahrzeugbewertung und sicher können dann auch den Fahrzeugbesitzern die eine oder andere Frage gestellt werden. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, in unterschiedlichen Klassen die originalsten, schönsten und sportlichsten Fahrzeuge per Abstimmung zu wählen.

Nach Stärkung mit Kaffee und Kuchen wird am Nachmittag der letzte Programmpunkt auf der Tagesordnung stehen. Alle Siegerfahrzeuge aus der Fahrzeugbewertung werden gegen 15 Uhr mit Pokalen prämiert.

Eine halbe Stunde später wird sich das Treffen dann seinem Ende zuneigen.

Für Speisen und Getränke ist die ganze Veranstaltung über gut gesorgt, so das vor allem gute Laune und etwas Interesse am ‚alten Blech‘ mitzubringen ist.



[www.02club.de](http://www.02club.de)